

# *Le chef de la diplomatie cubaine reçoit à La Havane la secrétaire générale de l'AEC*

---



La Havane, 6 sept. (RHC).- Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a reçu ce lundi à La Havane, June Soomer, secrétaire générale de l'AEC, l'Association des États de la Caraïbe.

Bruno Rodríguez et son hôte ont analysé l'accomplissement des accords passés au 7e Sommet de l'AEC, au mois de juin à La Havane.

L'entretien avec le chef de la diplomatie cubaine rentre dans le cadre des activités à l'ordre du jour de la visite officielle qu'elle a entamée hier dans notre pays.

Cuba est un des 25 membres de cette organisation régionale qui œuvre à la consolidation de la coopération et de l'intégration ainsi qu'à la promotion du développement durable et de la préservation du bassin des Caraïbes.

C'est la première visite de travail à Cuba de June Soomer sous son chapeau de secrétaire générale de l'AEC.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/104778-le-chef-de-la-diplomatie-cubaine-recoit-a-la-havane-la-secretaire-generale-de-laec>



**Radio Habana Cuba**